

Jelang Idul Fitri 1445 H, Polresta Bukittinggi Siapkan 307 Personel

Linda Sari - BUKITTINGGI.PELITA.WEB.ID

Apr 3, 2024 - 23:05



Bukittinggi-Polresta Bukittinggi beserta jajaran akan mempersiapkan pos pos pengamanan dalam mengantisipasi arus mudik jelang Idul Fitri.

Dalam wawancara bersama Kasat Lantas kota Bukittinggi yang diwakili KBO Satlantas Yandi mengungkapkan, pihaknya dari Satlantas sudah menyediakan berupa 2 pos pengamanan yaitu di kebun binatang sama di panorama dan 5 pos pelayanan yaitu mulai dari Tanjung Alam, Baso, Tugu Polwan termasuk yang di Simpang Padang Luar dan Malalak.

"Jadi ada 5 pos pelayanan dan satu pos pelayanan terpadu yang di Jam Gadang sementara dari Provinsi juga menyediakan pos pelayanan terpadu yakni di Balingka dan di Padang Luar," jelas Yandi.

Menurutnya, yang jelas kita dari Polresta Bukittinggi sudah menyediakan 2 pos pengamanan dan 5 pos pelayanan dan 1 pos pelayanan terpadu di Jam Gadang.

"Itu berupa bentuk suatu pelayanan rangka termasuk arus mudik maupun arus balik dalam menjamin kelancaran ketertiban dalam pengemudi masyarakat kita yang menggunakan jalan, dan begitu juga kita juga mengantisipasi banyaknya pengemudi yang akan datang karena saat lebaran ini sepertinya masyarakat kita antusias," ujarnya.

Dijelaskan Yandi, kita juga menyiapkan jalur jalur alternatif berupa rambu rambu petunjuk, rambu rambu arahan seperti contohnya ada jalan di Malalak di beberapa titik kita berikan rambu rambu hati hati karena kita waspada ada yang terbang ada yang longsor ataupun jalan yang buruk.

"Begitu juga untuk anggota kita juga menyiapkan seluruh personel di Bukittinggi sekitar 300 personil dengan pembagian shift dan tempat dan seluruhnya full untuk di jalanan," bebernya.

Ditambahkannya, mulai tanggal 4 April hingga tanggal 16 April dengan nama Operasi Ketupat Singgalang 2024.

"Kami berharap untuk masyarakat kami mohon kesabaran kehati-hatian dalam berkendara karena arus lalu lintas begitu padat dan kita harus antri jangan menerobos atau slonong boy, ikuti saja arahan dan rambu-rambu yang ada dengan petugas yang mengatur di jalanan, demi kelancaran dan kenyamanan masyarakat berlalu lintas jelang lebaran," pungkas Yandi. (**Lindafang**)